

Gevo-4 Birgit Meyreis (KV Mayen-Koblenz)

Tagesordnungspunkt: 7. Wahl des Geschäftsführenden Landesvorstands

Landesschatzmeisterin

Liebe Freundinnen und Freunde!

Gerne bewerbe ich mich für weitere zwei Jahre als eure Landesschatzmeisterin und bitte um eure Unterstützung.

Seit mittlerweile fast fünf Jahren darf ich für euch den Schatz verwalten. Gemeinsam mit den Landesvorsitzenden Jutta Paulus und Josef Winkler, sowie seit dem Einzug von Jutta in das Europaparlament mit der Landesvorsitzenden Misbah Khan, hatte ich die Freude und Ehre, für und mit euch allen zusammen die Wahlkämpfe der letzten Jahre zu gestalten und super Ergebnisse einzufahren. Es war eine großartige Zeit und ich bin dankbar für die spitzenmäßige Zusammenarbeit mit allen meinen bisherigen Vorstandskolleg\*innen!



Als ich mich im Dezember 2018 das letzte Mal als Landesschatzmeisterin beworben hatte, waren Jutta und Romeo schon für das Europaparlament aufgestellt und wir alle waren, denke ich, sehr überwältigt, als es am Ende wirklich geklappt hat. Auch die Kommunalwahl 2019 lief großartig und wir haben seitdem so viele Kommunalis wie noch nie. Ich selbst darf seit Juni 2019 das Amt der ehrenamtlichen Kreisbeigeordneten in Mayen-Koblenz ausfüllen und vertrete seitdem die GRÜNEN im kommunalen Rat RLP und im erweiterten Vorstand des Landkreistages. Im Landesvorstand bin ich bisher zuständig für die Koordination der kommunalen Spitzenverbände und deren Ausschüsse. Leider hat die Pandemie uns in Bezug auf das Vorhaben, alle GRÜNEN in den Spitzenverbänden regelmäßig zum Austausch zusammenzuführen, einen Strich durch die Rechnung gemacht. Das nun endlich, sehr gerne auch gemeinsam mit unserer kommunalpolitischen Vereinigung GARRP, durchzuführen, steht ganz oben auf meiner Agenda, worauf ich mich sehr freue.

Das Jahr 2021 war geprägt vom Landtags- und Bundestagswahlkampf. Auch hier hat uns die Pandemie vor besondere Herausforderungen gestellt, die wir aus meiner Sicht, nicht zuletzt dank unserer großartigen Mitarbeiter\*innen in der LGS, mit Bravour gemeistert haben. Wir sind weiterhin und gestärkt in der Landesregierung: nach dem grandiosen Wechsel von Anne Spiegel ins Bundesfamilienministerium treten nun mit der stellvertretenden Ministerpräsidentin und Ministerin für Familie, Frauen, Kultur und Integration, Katharina Binz, sowie mit Katrin Eder als unserer neuen Klimaschutzministerin zwei engagierte Politikerinnen für starke GRÜNE Politik in Rheinland-Pfalz ein. Im Landtag sind wir jetzt mit zehn und im Bundestag mit fünf rheinland-pfälzischen Abgeordneten vertreten, was insgesamt erfreulicherweise auch mehr Geld in die Kasse spült.

Im Jahr 2021 habe ich dann aber auch gleich zwei Vorstandskolleg\*innen an die Parlamente „verloren“. Ich freue mich wirklich sehr für Bina und Josef und wünsche beiden viel Erfolg bei ihren neuen Aufgaben.

Die letzten Jahre waren tatsächlich eine große Herausforderung für die Haushaltsführung. Aber es ist mir, in Abstimmung mit den Landesvorsitzenden, stets gelungen, die Balance zwischen strukturellen Notwendigkeiten und den ganz großen Aufgaben zu halten, besonders in den Wahlkämpfen. Für den Landtagswahlkampf konnten wir etwas über eine halbe Million zusammenbringen – das war noch vor wenigen Jahren schier unvorstellbar!

Nun gilt es, die stetig wachsenden Herausforderungen an uns als GRÜNEN Landesverband in Zeiten GRÜNER Regierungsverantwortung in Land und Bund zu meistern. Dabei sind alle Gliederungen gefordert, weshalb wir in den nächsten Jahren noch enger als bisher mit euch GRÜNEN vor Ort zusammenarbeiten wollen. Insbesondere mit unserer Referentin für Freiwilligenmanagement werden sicher viele von euch in Zukunft zu tun haben, wenn es beispielsweise um Projekte der Mitgliedergewinnung und -einbindung geht. Hierfür möchte ich gerne gemeinsam mit dem neuen Landesvorstand Finanzmittel bereitstellen. Erste Abfragen in den Kreisverbänden zum Thema Kreisgeschäftsstellen und hauptamtlichen Geschäftsführer\*innen wurden bereits durchgeführt und es wird bald noch tiefer ins Detail gehen. Unser gemeinsames Ziel muss es nun sein, unsere Strukturen auf allen Ebenen weiter zu professionalisieren.

Einige erinnern sich vielleicht noch an die von mir initiierte „Mitmach-Tour“ und an den Workshop „Von 60 auf 120 – Neumitgliedergewinnung und Mitgliederkommunikation“ im Jahr 2018, vor der letzten Kommunalwahl. Diesen Faden möchte ich ebenfalls gerne wiederaufnehmen und weiterentwickeln.

Darüber hinaus halte ich die Rücklagenbildung fest im Blick, damit für die folgenden Wahlkämpfe wieder ordentliche Polster aufgebaut werden.

Denn ihr wisst ja: Nach der Wahl ist vor der Wahl!

Bereits angelaufen ist das Vielfalts-Mentoring-Programm. Wir wollen politisches Engagement bei uns GRÜNEN für alle Menschen möglich machen, die unsere Werte und Ziele teilen. Das Mentoring-Programm richtet sich speziell an Mitglieder, die Diversität widerspiegeln. Wir planen hier einige Workshops und Aktionen zu Empowerment und wollen mehr Austausch untereinander ermöglichen. Auch das ist mit einem Budget hinterlegt.

Ihr seht, es ist schon viel geplant und einiges davon befindet sich bereits in der Umsetzung. Die neuen Landesvorsitzenden werden mit Sicherheit eine Reihe von eigenen, neuen Akzenten in der weiteren Planung und Umsetzung setzen, da freue ich mich sehr drauf!

Ich wäre jedenfalls sehr gerne weiterhin dabei, als Teil des geschäftsführenden Landesvorstandes, als eure Landesschatzmeisterin.

Um die erfolgreiche Arbeit der letzten Jahre weiterführen zu dürfen, werbe ich um eure Stimme.

Rückfragen zu meiner Kandidatur beantworte ich sehr gerne!

Mit GRÜNEN Grüßen

Biggi

BIO (Auswahl)

geboren am 14.06.1966 in Koblenz

wohnhaft in Ochtendung, Kreis Mayen-Koblenz

verheiratet, 3 Kinder (fast 18, 20, 30) und ein zehnjähriger Enkel

1987 IHK-Prüfung Bürokauffrau

seitdem als Buchhalterin tätig, unter anderem bei einer Gastspiel- und Theaterdirektion, einem Musikinstrumentenhandel, einer Musikproduktionsfirma mit Studio und Tourneebetreuung, in einem mittelständigen Handwerksbetrieb und bei einem Steuerberater

GRÜNES ehrenamtlich

seit 2009: Mitglied BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im KV Mayen-Koblenz, OV Maifeld-Rhein-Mosel

2010 - 2014 und 2015 - 2016: Kreisvorstandssprecherin KV Mayen-Koblenz

2016 - 2019: Kreisschatzmeisterin KV Mayen-Koblenz

2014 - 2019: Mitglied Kreistag Mayen-Koblenz und Verbandsgemeinderat Maifeld

seit Juni 2019: Ehrenamtliche Kreisbeigeordnete Landkreis Mayen-Koblenz

seit Herbst 2019: Mitglied im kommunalen Rat Rheinland-Pfalz und im erweiterten Vorstand des Landkreistages Rheinland-Pfalz

Januar 2022: Gründungsmitglied und Kassenprüferin des Vereins HandwerksGrün <http://handwerksgruen.de>

GRÜNES beruflich

2011 – 2015: Mitarbeiterin im Wahlkreisbüro in Bendorf bei Katharina Raue, MdL

seit Mai 2017: Landesschatzmeisterin BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN LV Rheinland-Pfalz

Kontakt:

[birgit.meyreis@gruene-rlp.de](mailto:birgit.meyreis@gruene-rlp.de)

Mobil: 0170-3250051